



Während der Zeit der Kontaktsperre haben die meisten die Begegnungen mit anderen Menschen vermisst – sei es in der Familie, beim Sport, im Theater ... Normalerweise begegnen wir mehr oder weniger ständig anderen Menschen. Nicht selten entstehen auch aus Zufallsbekanntschaften Beziehungen, wenn nicht sogar Freundschaften. Denken wir beispielsweise an Begegnungen während eines Urlaubs oder bei einem gebuchten Kursangebot, wie beispielsweise Sprach- oder Kochkurse.

Bei solchen Gelegenheiten treffen wir auf Menschen, die ein gleiches Interesse haben. Dies passiert auch, wenn wir einen Gottesdienst besuchen. Hier treffen wir auf Menschen, die wie wir selbst das Interesse am Glauben, das Interesse an Gott haben.

Auch hier können durch zufällige Begegnungen Bekanntschaften und letztlich Freundschaften entstehen. Freundschaften, die tragen und halten, auch wenn sich die Wege wieder trennen oder man sich aus den Augen verliert.

Wo sind bei in unserem Leben aus Begegnungen Freundschaften entstanden? Vielleicht sind dabei auch Freundschaften, die es wert sind, sie wieder zu beleben?